

◆ 吉島東小学校六年生 総合学習

吉島東小学校からの依頼により1月17～20日、六年生の総合学習の授業に協力して参りました。「地域の方が日頃考えておられる吉島東地区の姿、取組み」をテーマとして各クラス2名（合計6名）が講師としてお話をさせていただきました。六年生がしっかりと地域の事を考えていることに感心させられ、3月の総合学習発表会では大人にはない発想を聞かせて貰い、こちらの方が勉強になりました。



1月17日6年1組（佐々木会長・伊藤会長）



6年2組（山野推進員・保本副会長）



3月6日6年1組 児童による企画発表会「誰もが住みよい吉島東」



◆ ボランティア交流会

11月19日（土）に令和4年度ボランティア交流会～市長出張講座～を開催いたしました。第1部では、松井市長による地域コミュニティの活性化についての講演がありました。第2部は、地域の各団体役員のみなさんに参加いただき地域コミュニティの活性化について、様々な意見を交換しました。地域を活性化するための議論が深まりました。



社協
便り

よしじまひがし

まご ころ の まち
孫 子 老 の まち

第27号 令和5年 3月
発行 吉島東学区社会福祉協議会
発行責任者 会長 三浦 浩

3月8日に吉島中学校、20日に吉島東小学校の卒業式があり、来賓として出席いたしました。コロナ禍で来賓の出席も自粛が続いていたので久しぶりです。コロナ禍で様々な行動制限があり、夢見ていた学校生活が送れず大変残念だったことでしょう。しかしながら、子どもたちは立派に成長し巣立って行きました。今後の子どもたちの希望に満ちた未来を祈らずにはおれませんでした。

令和2年3月に始まったコロナもその後2年間は感染拡大防止のため、社協のほとんどの事業が中止となってしまいました。3年目に入った昨年からは、感染対策を講じながら色々な事業を少しずつ復活してきました。令和4年度に取り組んだ様々な事業を以降で紹介しておりますのでご覧ください。

5月には感染症法上の分類も下がり、様々な規制も解除の方向ですが、終息したわけではありません。今後も感染しないように各自が取り組んで行かなければなりません。社協としましても、感染対策を講じつつ新たな気持ちで取り組みを始めたいと思っております。皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

吉島東学区社会福祉協議会 会長 三浦 浩

●吉島東集会所の利用が再開されます（令和5年4月）

旧吉島東集会所は、耐震の必要性から新規に建て替えることが決定され、令和3年12月より令和5年2月まで利用を中止しておりました。皆様には大変ご不便をお掛けしました。この2月には新築工事も完了し、広島市より運営を委託されました。ただ今備品など整備中ですが、4月より利用を再開いたします。今回新築するにあたり、間取りなどを変更しております。



旧集会所 1階 集会室1、2、3 2階 ホール

新集会所 1階 集会室1（ホール） 2階 集会室2、集会室3（兼倉庫）、集会室4（兼管理人室）

広島県警察本部長・公益社団法人広島県防犯連合会長連名表彰「防犯功労団体」

吉島東学区青少年健全育成連絡協議会は、昭和62年4月からの長きにわたり、地域の諸団体及び学校と緊密な連携をとりながら、青少年を対象とした月2回の夜間パトロール、学校付近でのあいさつ運動を兼ねた子ども見守り、さらには雪遊びツアーや親子ハゼ釣り大会などの体験活動にも熱心に取り組んでいます。これらの活動を通して、青少年の非行防止・健全育成にとどまらず、それを支える人材の発掘と将来にわたる地域の活性化を目指しています。このような活動が、本市の犯罪の起こりにくい安全で安心なまちづくりの推進に貢献していると認められ、本表彰を受賞しました。



吉島東学区社会福祉協議会ではホームページにて様々な情報をお知らせしています。

アドレス<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/yoshijimahigashi/> 右記QRコードよりアクセスしてください。





■各町内会夏祭り

久しぶりのお祭りにみんな笑顔でした

令和4年度に開催された主な行事



■各町内会秋祭り



光南四・五丁目



新町一丁目



住吉神社によるお祓い



吉島東



光南四・五丁目



新町二丁目



光南一丁目



新町一丁目

久しぶりの神輿にたくさんの子どもや大人が集まってくれました。賑やかにわっしょい！わっしょい！



■とんど祭り 1月8日(日)



3年ぶりに通常のとんど祭りを開催することができました。ぜんざいを振舞うことができ、皆さんで今年一年の無病息災を願いました。

■孫子老祭り



孫子老祭りを3年ぶりに開催！今回の会場は吉島東小学校と新町第2公園の二か所でした。子ども達のお歌、小学生の合唱、中学校吹奏楽部の演奏から始まり、吉島病院講演、地元屋台、島根物産展が開かれ、夕方からは神楽公演もあり地域に賑わいが戻ってきた一日となりました。皆様のご協力に感謝です。